

MARCHE DE RENTREE DES 5EMES:

INTÉGRATION ET SOLIDARITÉ AU PROGRAMME

TAUPINIÈRE - LA CHERRY AU DIAMANT AVEC LES 5°

Le jeudi 12 Septembre 2019, les 3 classes de 5° ont participé à une journée d'intégration et de solidarité. Le bus nous a déposés au niveau du quartier de Taupinière. Nous avons parcouru 4,15 km en marchant tranquillement. Au bout de 1h 10 nous sommes arrivés au quartier O'Mullan bas, pour une baignade bien méritée

Les sandwiches sont arrivés bien à l'heure. Après s'être restauré, les élèves ont pu profiter des joies de la baignade, dans une eau chaude et transparente. Nous avons eu une journée très ensoleillée. L'ambiance était détendue et conviviale ; bonne attitude des élèves. Merci aux accompagnateurs (Mr Curtius, Mr LINAJE CASADO, Mme Montagnac, Mme Casorla, Mme Lenda et Mme Bohn) pour leur contribution à ce projet. Nous espérons pouvoir proposer aux élèves un raid au Vauclin au mois de Juin 2020.

Les 5°A



Les 5°B



Les 5°C



Les accompagnateurs



La baignade, Football et pique nique à l'anse La Cherry :





La randonnée :









De superbes paysages :



